

認定第10号 平成25年度御前崎市池新田財産区 特別会計歳入歳出決算の認定に関する附帯決議

御前崎市池新田財産区特別会計決算については、監査委員より委員報酬の支出について疑義があり、是正が指摘されている。決算審査を付託された委員会においても、関係書類を精査し、市当局に質疑した結果、支出の事務処理が不適切であった。このようなことから、次の事項について早急な対応を求める。

記

- 1 今後の各財産区の運営については、自らの団体が法令により特別地方公共団体であり、業務執行には市議会の議決を要することを再度認識し行動するよう求める。
- 2 委員報酬の支出については、市当局において財産管理上必要と思われる統一した見解を示し、適切な経理業務が執行されるよう強く求める。

以上、決議する。

平成26年9月29日

御前崎市議会

「手話言語法（仮称）」の制定を求める意見書

手話とは、言葉を手や指、体などの動きや顔の表情で伝える独自の語彙や文法体系をもつ言語であり、聞こえる人たちの音声言語と同様に、大切な情報獲得とコミュニケーションの手段となっている。

平成18年12月に採択された国連の障害者権利条約には「手話は言語」とあると明記され、手話が言語として国際的に認められた。

国においては、障害者権利条約の批准に向けた法整備を進め、平成23年8月に成立した改正障害者基本法第3条には「全ての障害者は、可能な限り、言語（手話を含む。）その他の意思疎通のための手段についての選択の機会が確保されるとともに、情報の取得又は利用のための手段についての選択の機会の拡大が図られること。」と定められた。

また、同法22条では、国・地方公共団体に対して、情報の利用におけるバリアフリー化等を義務づけており、手話が日本語と対等な言語であることを広く国民に知らせ、聞こえない子供が手話を身につけ、手話で学べ、自由に手話が使え、さらには手話を言語として普及、研究することのできる環境整備に向けた法整備を国として実現することが必要である。

よって国においては、上記の趣旨を踏まえた「手話言語法（仮称）」を早期に策定するよう強く要望する。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成26年9月29日

静岡県御前崎市議会

【提出先】

衆議院議長 内閣総理大臣 文部科学大臣
参議院議長 総務大臣 厚生労働大臣

○ 薩摩川内市議会
意見交換会内容

薩摩川内市議会
市内の経済状況、現在の薩摩川内
原発再稼働に対する住民意見などを
見交換を行いました。内容は、
参考になりました。



薩摩川内市議会との意見交換会



川内原子力発電所

原子力対策特別委員会

平成26年7月1日～3日

静岡県御前崎市議会

【提出先】

衆議院議長	文部科学大臣	消防庁長官
参議院議長	厚生労働大臣	林野庁長官
内閣総理大臣	農林水産大臣	水産省長官
総務大臣	国土交通大臣	
財務大臣	内閣府特命担当大臣（防災）	

視察先
○九州電力株式会社
(鹿児島県薩摩川内市)
川内原子力発電所

た。参考になりました。
た。参考になりました。
た。参考になりました。
た。参考になりました。
た。参考になりました。